

8810 Horgen, im November 2015

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme beim Abschied von unserer geliebten

Lina Wegmann-Egger

Herzlichen Dank für die tröstenden und lieben Worte, die Beileidskarten, die wunderschönen Blumen und Spenden.

Besonders danken wir Herrn Pfarrer Thorsten Stelter für den einfühlsamen Gottesdienst sowie Herrn Philipp Mestrinel für die schöne musikalische Begleitung.

Speziellen Dank an das Pflegepersonal und die Leitung Haus Tabea Horgen für die liebevolle Betreuung. Sie war bei euch wirklich zu Hause.

Vielen Dank auch allen Verwandten, Bekannten und Freunden, die Lina auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Die Trauerfamilie